

Beaucoup crurent le jour de la Pentecôte

Verset clé : « *Ils persévéraient dans l'enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle, dans la fraction du pain, et dans les prières.* » (Actes 2 : 42)

Texte choisi : Actes 2 : 32 - 47

Notre verset clé transmet l'excitation partagée entre les croyants qui constituèrent l'église chrétienne nouvellement fondée. Ils se consacrèrent entièrement à l'apprentissage de la nouvelle doctrine, fondée sur Christ, qui avait illuminé les Écritures de l'Ancien Testament. Ils comprirent alors que le Messie devait d'abord souffrir et ensuite entrer dans sa gloire.

Ces nouvelles révélations étaient le thème de leur communion quotidienne, même lorsqu'ils se réunissaient et partageaient le pain. Leur relation avec Dieu prit une toute nouvelle dimension dans les prières qu'ils offrirent, puisqu'ils eurent le privilège de s'adresser à Lui par ces paroles introductives « Notre Père », comme mentionné en Matthieu 6:9.

« *La crainte s'emparait de chacun, et il se faisait beaucoup de prodiges et de miracles par les apôtres* » (Actes 2 : 43). Les enseignements, les miracles et les prodiges, la communion fraternelle et les prières furent rendus possibles par le déversement de l'esprit saint à la Pentecôte. Dans

les versets 32 et 33, nous lisons que Pierre s'adressa à la multitude accourue au bruit qui eut lieu et confirma que l'ensemble de ces faits extraordinaires étaient le résultat d'un unique événement très important, la résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts : « *C'est ce Jésus que Dieu a ressuscité ; nous en sommes tous témoins. Élevé par la droite de Dieu, il a reçu du Père l'esprit saint qui avait été promis, et il l'a répandu, comme vous le voyez et l'entendez.* »

Près de vingt siècles nous séparent des événements de la Pentecôte, cependant, même maintenant, nous continuons à nous réjouir des bénédictions qu'il y eut. De même aujourd'hui encore nous bénéficions du grand réconfort de prier Dieu, notre Père céleste.

En Romains chapitre 8, verset 14 nous lisons que l'esprit saint continue de diriger l'église «... *car tous ceux qui sont conduits par l'esprit de Dieu sont fils de Dieu* » et verset 15, Paul ajoute : « *Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte ; mais vous avez reçu un esprit d'adoption, par lequel nous crions : Abba! Père !* » L'Apôtre insiste encore sur ce point en Galates 4 : 6 : « ... *parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs l'Esprit de son Fils, lequel crie: Abba! Père !* »

Aujourd'hui encore nous partageons les bénédictions de la communion avec nos frères et sœurs en Christ. Nous avons le privilège de les consoler avec la même consolation que celle reçue

de notre Père céleste (voir 2 Corinthiens 1 : 3-7).

Nous sommes un dans l'esprit et dans notre mission parce que, comme mentionné en (Ephésiens 2 : 18-22) « ... *par lui nous avons les uns et les autres accès auprès du Père, dans un même esprit. Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers, ni des gens du dehors ; mais vous êtes concitoyens des saints, gens de la maison de Dieu. Vous avez été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire. En lui tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le Seigneur. En lui vous êtes aussi édifiés pour être une habitation de Dieu en esprit* ».

Nous continuons à apprécier l'illumination des Écritures par l'œuvre de l'esprit saint dans nos cœurs. Les paroles que Jésus nous a dites sont encore « *esprit et vie* » (Jean 6:63). Toutes ces bénédictions sont aussi pertinentes pour nous aujourd'hui qu'elles le furent pour nos frères il y a deux millénaires.

Aussi, comme cela est indiqué dans notre verset clé, puissions-nous redoubler de joie et de motivation en persévérant continuellement dans la communion fraternelle, l'étude, dans nos réunions et dans la prière chaque jour de notre vie. 📖